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文京区立金富小学校 ＰＴＡ実行委員会

令和３年度 第４号　１２月１日発行

第４回実行委員会 報告　　　　　　　　　　　　　　　　１１月６日（土）に開催しました。

あいさつ

ＰＴＡ会長 佐々木 宏

　最近は「ミジンコとゾウリムシの培養」がマイブームの佐々木でございます♪
　さて、本年度はコロナ禍という前例のない状況にあっても、子どもたちの安全と保護者の安心
を考え尽力してくださる校長先生や副校長先生ならびに教職員の先生方をはじめ、今期のＰＴＡ
活動スローガンの実践に、ご理解いただいている保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。
　やっと、コロナ感染症の陽性者が少なくなり、落ち着いてきたかと思います。今後、第６波が
来るとも言われ、インフルエンザの同時流行も懸念されますので、引き続き、マスク・手洗い・
うがいを徹底して、気を緩めずに準備をしていくことが必要ではないかと考えています。

校長先生 山田 晴康

　先日の土曜授業公開、そして展覧会にご来校いただきまして本当にありがとうございました。
子どもたちは保護者の方が参観されているという中で、最初は緊張した様子も見られましたが、
後半は生き生きといつも通りの姿を見せられたように思います。担任や周りの子どもたちと楽し
く学習している様子をご覧いただけたのではないでしょうか。授業中にタブレット端末を使用し
ている学級もあったかと思いますが、活用場面や方法については教育的効果の視点を常に持ち、
工夫していきたいと考えています。年度末には、各学級や学年で取り組んでいることを整理し、
次年度に向けて、計画的に実施できるように進めているところです。
　展覧会では、図工や家庭科の作品を通して、子どもたちの真剣な取り組みの成果をご覧いただ
けたかと思います。子どもたち自身も、他学年の作品を観ながらお互いに刺激を受け合っている
ようでした。これからも、それぞれが〝認め合う〟ことを大切にしていきたいと思っています。
　学校の中の授業も、感染症対策をとりながら徐々に制限を緩和して、学習の活動の幅を広げて
いるところです。今まで中止していた調理実習や校外活動も、子どもたちの学びを深める大切な
活動だと思っています。感染症に十分配慮しながら、少しずつ準備を、少しずつ丁寧に、進めて
いるところですので、保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いいたします。

副校長先生 室本 辰也

　校内の外装改修工事が終了しました。第一校庭の作業構台も全て撤去され、従前どおり使用で
きるようになりましたのでご報告いたします。ご理解とご協力ありがとうございました。
　また、金剛寺坂でマンションの解体工事が行われます。約２年ほどかけて解体され、新しいマ
ンションが建設されるそうですので、付近を通行する方は注意をしていただきたいと思います。
なお、安全のために交通整理の人材を配置し、夕方以降の工事はしないということです。

令和３年度 活動スローガン
立ち止まるな金富小ＰＴＡ 〜 子どもたちの未来のために 〜
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議題

1．事業報告 2．学校より 3．質疑応答 4．その他

1.事業報告

1) 「小Ｐ連スポーツ大会」開催の検討状況

　１０月３１日に予定されておりました「小Ｐ連バレーボール大会」は、参加者および従事者の
安心・安全の観点から、本年度も中止とすることが決定されました。小Ｐ連会長会にて、開催の
議論を続けていましたが、子どもたちの活動が制限されている中での万が一を考え、現在は１月
以降の開催について模索検討を続けているところです。楽しみにしていた皆様におかれましては
大変申し訳ございませんが何卒ご理解をいただきますようお願い申し上げます。
　なお、１１月２３日の「小Ｐ連卓球大会」、１２月１１日の「小Ｐ連バスケットボール大会」
の予定も同様に、大会２週間前には開催可否をお知らせします。これに伴い、本年度のお手伝い
は単位ＰＴＡの会長がそれぞれ行いますので、各委員会への協力要請はありません。
　【後記】「小Ｐ連卓球大会」も開催中止となりました。

2) 一人一役推進事業の再開について

　感染の第５波が収まりつつある中、各種イベント等の開催の目処が、立ちはじめております。
来年２月１８日には学校行事の音楽会「かなとみKonzert」、３月１３日は礫川青少年健全育成
会主催の「ストラックアウト大会」が予定されています。つきましては、一役サポーターの募集
再開を３学期以降にご案内しますので、皆様のお力添えをお願いいたします。

3) ＰＴＡ連合会等の組織活動

　下記の日程で、地域自治会等の校外活動に参加いたしました。
✓ １０月　５日（火）：小Ｐ連会長会
✓ １０月１９日（火）：大塚青少年健全育成会 定例会（対面＆オンライン開催）
✓ １０月２０日（水）：区政・教育懇談会
✓ １０月２２日（金）：スクールガード合同巡回
✓ １０月２５日（月）：大塚青少年健全育成会主催 「落語ワークショップ  by オンライン」
✓ １０月２５日（月）：第４回 学校運営協議会（コミュニティ・スクール）

4) 本部の活動報告・諸連絡等

　学校より保護者の訃報についてのお知らせがありましたので、会長からＰＴＡを代表して弔意を
お伝えさせていただきました。ご逝去の報に接し、心よりお悔やみ申し上げます。＜本部より＞

　保護者への弔慰金、Ｃルーム横に設置の目安箱、体育学習発表会のライブ配信に伴う通信機器の
レンタルおよび運営補助にて使用した備品等を購入しています。＜会計より＞

　３学期より開始する在校生への登下校メール利用に向けて、ミマモルメ申込書を配布しました。
また、ＰＴＡ文庫希望図書を取りまとめ、図書担当の先生に購入を依頼しています。＜書記より＞

2.学校より

1) 体育学習発表会

１０月２７日に４年生の体育学習発表会を開催することができました。ＰＴＡ実行委員の皆様を
はじめ、全ての保護者の皆様にお力添えをいただき、ありがとうございました。

＜校長先生より＞
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2) ５年生の課外学習について

１０月２６日に八景島の水族館に日帰りで行ってまいりました。５年生の課外学習の一環である
「八ヶ岳移動教室」の代替行事となり、本年度は宿泊体験をすることはできなかったのですが、
班の中で役割を分担しながら、自分たちで活動を計画するという経験を得て、１日楽しんで帰っ
てくることができました。＜校長先生より＞

3.質疑応答

1) 学校説明会での「ＰＴＡ相談会」や親睦企画の検討

　本年度の説明会はコロナ禍の状況を鑑みて、少人数に分けた開催を予定しています。そのため、
ＰＴＡ企画の同日開催は難しい状況である旨、ご理解いただければと思います。＜校長先生より＞

　次年度４月より新入生への登下校メール利用に向けて、ミマモルメ申込書を配布する予定です。
これに伴い、入学式に配布していたＰＴＡ会則等を本説明会でご案内（配布）いたします。なお、
現在中止している新入生向け親睦事業の再開を次年度以降に検討してまいります。＜会長より＞

4.その他

1) ＰＴＡ会費の免除（１・２月分）

　本年度は、新型コロナウィルスの影響で予定していた行事が中止となったため、関係する経費が
支出されませんでした。このため、翌１月および２月のＰＴＡ会費を徴収しないこととします。

2) ＰＴＡメールの選定について

　本年度より、ＰＴＡで活用することになりました『キッズセキュリティ・ミマモルメ』サービス
の選定や他社との比較検討に関して、保護者から学校の方へ直接お問い合わせをいただきました。
本部より『ＰＴＡ連絡⽀援ツールの導入につきまして』のお手紙を１１月１日に全保護者の皆様へ
配布しておりますので、ＰＴＡ運営の最適化について、共に認識を深めていければと思います。

3) 通学路の合同巡回にて

　学校・ＰＴＡ・富坂警察署・文京区それぞれの担当者と合同で通学路の安全点検を行いました。
現地にて危険箇所の抽出と共有を行い、改善についての要望を警察と区へ提出しています。
　また、スクールガードリーダーより「巻石通りにて、信号を守らずに横断する児童を見かける」
とのご報告がありました。ご家庭でも、交通安全について話題にしていただき、信号の見方や横断
歩道の渡り方など、約束等を再度ご確認いただきますよう、よろしくお願いします。

⬅《別添資料 PDF
　　クリックして、リンク先を開く》

スクールガード巡回（2021.10.22）
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https://www.bunkyo-tky.ed.jp/kanatomi-ps/index.cfm/18,917,c,html/917/20211029-173110.pdf
https://drive.google.com/uc?id=1Xcb6j6aUXqj2oGLGqjooNNA22LRUi3pU
https://drive.google.com/uc?id=1Xcb6j6aUXqj2oGLGqjooNNA22LRUi3pU


委員会・サークルの活動報告と今後の予定

委員会活動

学年委員会 学用品費用の会計監査を１２月と３月に行う予定です。ベルマーク収集活動について、現時点では未定

です。今後の状況を見ながら、時期や方法を検討していきます。

ふれあい委員会 本年度は中止となった親子ふれあいイベントですが、次年度に向けてのアイディアを検討したいと考えて

います。

広報委員会 後期広報誌は２月に発行予定ですが、現在イベント開催の可否が不安定なため、ボリュームを調整中で

す。

指名委員会 １０月２５日に「ＰＴＡ本部役員立候補及び推薦について」を(11月2日に再度のお願いを追加)配布し、来
年度の立候補と推薦のお願いをしました。また、回答については用紙の提出をお願いするのではなく、

Googleフォームへの入力に変更しました。これから集計し、候補者への連絡等指名活動となります。ど
うぞご協力をお願いします。

サークル活動

図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部 １０月１５日より読み聞かせ活動を再開しました。従来のスタイルではなく、机を移動せずに教卓の位置

で読む等、感染症対策に努めながら継続していきたいと思っています。

ｺｰﾗｽ部 トッパンホールでの６年生の発表会が決まりましたが、コーラス部は参加できません。学校での練習再

開については相談中ですが、卒業生へのはなむけの歌を練習し、メッセージとして流してもらえないか等

を考えています。

卓球部 １０月に久々に活動を再開しました。新入部員２名を迎えて、楽しく練習しています。換気や消毒、検温

等、感染予防策は引き続き行っていきます。

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部 緊急事態宣言が解除されましたので、他校とも相談しながら再開していく予定です。

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 １０月から体育館で練習を再開しております。残念ながら小Ｐ連の大会は中止になりました。

★次回、第５回実行委員会　２月１９日(土) １４：００～　場所：オンライン会議

以上
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